



REVISTA NACIONAL
MEXICO

CARTAS AL PUEBLO.

Mihi cura futuri.—O. D. METAM.

CAJACA, MIERCOLES 26 DE DICIEMBRE DE 1827.

NOTICIAS ESTRANGERAS.

Veracruz 16 de diciembre.

Una persona respetable de este comercio, interesada en la felicidad de la America, nos ha remitido para la insercion en este diario la siguiente copia de un párrafo de una carta de sugeto fidedigno del comercio de Cadiz

"Cadiz 4 de octubre. — El rey salio el 22 del pasado con el objeto de apagar la faccion que estallo en algunos puntos de cataluna, no hay tiempo de saber los resultados que esperamos sean felices.

Algunas cartas de Madrid de este correo dicen que está en muy buen estado el reconocimiento de la indopendencia de las Americas."

Otra carta de Gibraltar de la propia fecha da la misma noticia; la que no habiamos publicado porque nos pareció estemporanea, visto el estado actual de la España; pero viniendo por diferentes puntos no lo juzgamos imposible.

Viena 27 de setiembre.—Las noticias que se habian recibido de las fronteras, relativamente à que se advertian señales de movimiento serio sobre el Pruth en el ejército ruso, se han desmentido por la embajada rusa en nuestra corte.

Londres 10 de Octubre.—De los papeles Franceses. Las cartas de Barcelona de 29 de setiembre, anuncian que el rey de España llegó à Tarragona el dia 28. Todo el pueblo salio a recibirlo, y manifestó el mayor entusiasmo. Las gentes del pais pasaron la noche en el campo para verle. Por el camino estaban tendidos en formacion à ambos lados los voluntarios realistas por donde pasó S. M.

Los agentes del tirano que abundan en España, quieren por medio de cuatro gritos ò forzados vivas hacer creer à todo el mundo, y mas al tonto de Fernando, que el pueblo lo ama y lo idolatra: que por todas partes por donde transita recibe los mas sinceros aplausos; pero los que conocen estos ardidés y los que saben hasta donde llega el aborrecimiento

que le tiene à su persona la mayoría, no es facil hacerles tragar embustes de tanto tamaño. No tardará mucho en conocer esta bestia feroz el verdadero amor de sus vasallos; pues ansiosos desean darle el merecido premio à sus virtudes, las que jamas serán olvidadas. Tambien entre los periodistas franceses hay peregrinas cabezas: quien sabe cuantos francos percibirán por la insercion en sus diarios de cada párrafo como éste? Ya se vé: hay gente para todo:—

En una carta de Viena se participa que el infante D. Miguel ira à Portugal por Francia ó Inglaterra, debiendose detener algun tiempo en Londres.

El Sr. duque de Portland, presidente del consejo de S. M. B, acaba de llegar à Paris.

Veracruzano libre.

NOTICIAS NACIONALES.

SENTENCIA

Y DEORADACION DEL PADRE MARTINEZ.

En la ciudad de Mejico á once de diciembre de mil ocho cientos veinte y siete, los Sres. Lic. D. José Maria Cucheli, canonigo de esta santa iglesia metropolitana, provisor y vicario general de esta arzobispado: el lic. D. Jonquin Ladron de Guevara; canonigo de la misma: el Dr. D. Jose Domingo de Lectona doctoral de Valladolid; el Dr. D. Antonio Cabeza de Baca cura propio de la parroquia de san Miguel: el Dr. D. José Maria Aguirre, tambien cura propietario de la santa Veracruz; el Dr. D. Rafael Calero, cura juez eclesiastico de Temascaltepec; y el Dr. D. Juan Bautista Ladron del Nino de Guevara, así mismo Cura juez eclesiastico de Chimilhuacan Ateneco, reunidos en el palacio arzobispal conforme à lo prevenido en el capitulo cuarto de la seccion 13 del santo concilio de Trento: habiendo visto el testimonio del proceso criminal formado por la jurisdiccion eclesiastica y militar contra el padre Fr. Fran-